
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya verwies auf den Sachstandsbericht durch Vertreter vom 
Landesbetrieb Straßen.NRW in der Gemeinschaftssitzung am 23.09.2011 sowie auf die 
Berichterstattung des Generalanzeigers am 12.01.2012. Er habe versucht, mit dem 
Landesbetrieb Straßen.NRW Kontakt aufzunehmen. Dies sei ihm nicht gelungen. Von daher 
habe er keine neueren Informationen. 
 


